
Salzburger Landtag 

 

 

 

Mündliche Anfrage  

 

der Abg. Thöny MBA an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Schellhorn betreffend 

Menschen mit Behinderung in der Corona-Krise 

 

 

Der Österreichische Gehörlosenverband hat sich am 07. Mai 2020 mit einem offenen Brief 

an alle politischen Entscheidungsträger mit Empfehlungen zum behindertengerechten 

Krisenmanagement in Bezug auf die Covid-19 Pandemie gewandt. 

 

 

Ich stelle dazu gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

Mündliche Anfrage: 

 

1. Wurden die Empfehlungen des österreichischen Gehörlosenverbands zum 

behindertengerechten Krisenmanagement umgesetzt und wenn ja, wie? 

2. Die Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

 

08. Juli 2020 

 

 

 

Thöny MBA 

 


